
Getreu meinem Motto möchte ich euch alle mitnehmen, wieder zu lachen. Ob in meinen
Shows, ob im Fernsehen, auf CD oder in meinem Buch. Nutzt jede Gelegenheit, dass ihr
lacht und Spaß habt. Ich werde weiterhin immer wieder versuchen, euch mit meinen
Geschichten aus der Reserve zu locken. Ich hoffe, dass wir bald wieder live spielen
dürfen und wir uns irgendwo ´in Echt´ sehen. Bis dahin, bleibt gesund und immer dran
denken lachen stärkt das Immunsystem, lachen ist ansteckend und lachen macht
unglaublich attraktiv!

Alles Liebe eure
Ingrid



Vita

Ich bin am 13.11.1968 in Aldekerk, heute Kerken geboren.

Bereits mit 12 Jahren stand ich das erste Mal auf der Bühne, in einem Theaterstück in
plattdeutscher Mundart. Im kleinen Rahmen kam es dann in den Folgejahren immer mal
wieder zu kleinen Auftritten, auch da bereits auf den Karnevalsbühnen.

Zwischendurch habe ich meine Lehre als Schriftsetzerin abgeschlossen und 1990 meinen
Ralf kennen gelernt, der mich seit dem durch?s Leben begleitet. Nach seinem
romantischen Heiratsantrag (´Sach ma, solln wa heiraten?´), haben wir 1995 ´Ja!´ gesagt,
drei Jahre später kam unser Sohn Sven auf die Welt. Das allerwichtigste Ereignis meines
Lebens!

Ingrid Kühne


